

Abschied und Dank

Meine Zeit steht in Deinen Händen
Psalm 31,16

Ich bin die Auferstehung und das Leben,
wer an mich glaubt, wird Leben,
auch wenn er stirbt.

Johannes 11,25

Tieftraurig, aber unendlich dankbar für die wunderschönen gemeinsamen Jahre und die vielen unvergesslichen Erinnerungen haben wir Abschied genommen von meinem innigst geliebten Gatten und meinem Vati, der jetzt in der Geborgenheit Gottes ruht.

Adolf Weiler-Marti

11. Dezember 1926 bis 25. Oktober 2021

Du hinterlässt eine grosse und schmerzhaftige Lücke. Mit Deinem Dasein hast Du bis zuletzt unser Leben wertvoll bereichert. Danke, dass Du immer für uns da warst und uns mit Deiner grossen Liebe, Deiner Grosszügigkeit und Deinem beeindruckenden Wissen geprägt hast. Wir waren das Wichtigste in Deinem Leben. Du lebst in unseren Herzen weiter.

Wir vermissen Dich sehr.

In grosser Liebe:

Adelheid Weiler-Marti
Esther Weiler

Der Abschied hat im engsten Kreise stattgefunden.

Herzlichen Dank

Frau Dr. Raffaella Grisanti für ihre einfühlsame, sehr engagierte, wertvolle Betreuung und Unterstützung.

Frau Pfarrer Jacqueline Sonogo Mettner für die tröstenden, einfühlsamen und tiefgründigen Worte am Grabe.

Allen Bekannten, die Anteil genommen, mitgeföhlt und mit ihrer Anwesenheit uns unterstützt, getröstet und gestärkt haben.

Traueradresse: Adelheid und Esther Weiler, Geerenstrasse 18, 8123 Ebmatingen